



Yadira Luna Cruz recibió el perdón de parte de la presidenta Chinchilla.

CORTESIA CASA PRESIDENCIAL

Indultos a presas

Siete mamás reciben el perdón

◆ **SHIRLEY SANDÍ**
ssandi@lateja.co.cr

Yadira Luna Cruz descontaba una pena de cinco años en la cárcel del Buen Pastor por meter droga a una prisión.

Ayer fue una de las siete mujeres que recibió un indulto (perdón de la pena) como regalo del Día de la Madre.

“Le pedía a Dios todos los días y todas las noches poder salir para estar con mi familia”, dijo ayer bañada en lágrimas de alegría.

Ella tiene 5 hijos y ayer mismo regresó a su casa a Puriscal donde la esperaba también su esposo.

De los 11 indultos otorgados en lo que va de este Gobierno, en 10 casos las mujeres enfrentaban penas por tráfico de drogas

Se les da este beneficio a quienes reconocen la culpa, tienen excelente comportamiento y presentan otras razones humanitarias, como serios problemas de salud y necesidades familiares urgentes.

La mayoría de las mujeres perdonadas posee ofertas de trabajo.